

Start ins Schuljahr 2020/21 für über 900 Willisauer Kinder



Über 900 Schülerinnen und Schüler starteten am 17. August erfolgreich ins neue Schuljahr. In Willisau bedeutet dies: Schulstart in den Schulhäusern Schloss 1 und 2, Schlossfeld, Käppelimmatt, Schülen und in den Kindergärten Rohrmatt, Schützenrain und Gartenstrasse. In allen Schulhäusern standen Neuankömmlinge im Mittelpunkt. Die Eltern durften ausnahmsweise ihre Kinder nur bis zum Schulhaus begleiten. Alle Eröffnungsanlässe fanden in angepasster Form im Freien statt.

Fotos zum Start

Schloss 1: 1. und 2. Klassen: <https://photos.app.goo.gl/wKK2e7RhJvAimWun7>

Kindergarten Rohrmatt: <https://photos.app.goo.gl/NKYkkBL1ZkVP243n8>

Kindergarten Gartenstrasse: <https://photos.app.goo.gl/RxdqNJ4j5WmaQfim8>

Kindergarten Schützenrain: <https://photos.app.goo.gl/hafJu8Dp9JKnni4U9>

Kindergarten Käppelimmatt: <https://photos.app.goo.gl/WFjyuj3pGfj73veh8>

Kindergarten Schloss 2: <https://photos.app.goo.gl/TeSQzWLHG99KudCk6>

Basisstufe Schülen: <https://photos.app.goo.gl/xrqZXHT89maiQ95e6>

In eigener Sache: Stephan Graber (Fachlehrperson Sek) ist schon seit fünf Jahren als Reporter der Schule Willisau im Einsatz.

